



Klimawandel und Wetterextreme

Klimaforscher beobachten, dass es weltweit immer häufiger zu Wetterkatastrophen kommt und sie vermuten, dass es in Zukunft immer häufiger zu extremen Wetterereignissen kommen könnte.

In vielen mitteleuropäischen Ländern gibt es immer öfter schwere Gewitter mit großen Überschwemmungen, während der Süden Europas im Sommer unter Hitzewellen, Trockenheit und Waldbränden leidet.

Afrika und Australien sind von lang anhaltenden Dürren betroffen und in den USA treten immer öfter schwere Hurrikans auf, die große Schäden angerichtet haben.

Welche Wetterextreme sind in diesem Text beschrieben? Ordne sie den Bildern zu.

